

Alter Landestrainer wird Projektreferent

09.03.2021 18:02 von Stefan Mau (Kommentare: 0)

Christian Doering bleibt dem Verband als „Projektreferent“ erhalten

Wir freuen uns sehr, dass wir ab dem 01.03.21, mit Hilfe des LSB Niedersachsen, Christian Doering mit seinem Wissen und Know-how in der Verbands- und Vereinsentwicklung weiterhin im NRV als „Projektreferent“ behalten konnten.

Christian wird in Zukunft spezielle Fachaufgaben und die Projektbetreuung von der Analyse bis zur finalen Umsetzung und Nachbereitung übernehmen. Dazu gehört unter anderem die genaue Analyse und Beratung, sowie den Verband und die Mitgliedsvereine bei Planungs- und Entscheidungsprozessen zu unterstützen, um gemeinsame Projekte zu entwickeln.

Zu Beginn seiner Tätigkeit startet er mit 2 Projekten, welche er mit je der Hälfte seiner Arbeitszeit betreut und umsetzt:

1. Aufbau von Engagementförderungsstrukturen im NRV

- Einrichtung einer Anlaufstelle für ehrenamtliche Mitstreiter
- gemeinsame Förderung des Engagements
- Workshops zur Förderung des Ehrenamts
- Aufbau einer nachhaltigen Wertschätzungskultur

Hierzu möchten wir uns beim LandesSportBund Niedersachsen bedanken, der das Projekt im Rahmen seiner Organisationsentwicklung „Makroprojekt“ unter anderem mit einem Personalkostenzuschuss mit 20h/Woche fördert.

2. Digitalisierung des Ausbildungszykluses

- Weiterentwicklung der digitalen Ausbildung
- Erstellung und Auswertung von Trainerbedarfsanalysen
- Konzeption von Aus- und Weiterbildungsangeboten
- Organisation und Durchführung von Aus- und Weiterbildungskursen

Ferner wird Christian zukünftig in den Regionen in Niedersachsen regionale Workshops etablieren, um bei der Vereinsentwicklung zu unterstützen, um somit dem Verband und den Vereinen vor Ort zu weiterem Wachstum zu verhelfen.

Der NRV freut sich auf die kommende Zusammenarbeit und die Umsetzung spannender Projekte.

Hier noch zwei Bilder von Christian in seiner letzten Tätigkeit als Landestrainer:



Ovale Grüße, euer NRV-Team